



UNAM. Estas son las reacciones tras la declaración del rector Graue por plagio de tesis

Partidos de oposición condenaron el plagio que se realizó en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) de una tesis en años pasados; además, respaldaron a la máxima casa de estudios en las investigaciones que lleve a cabo.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano detalló que el plagio de una tesis no es un asunto que se debe minimizar, pues pone en entredicho a quien lo comete. Señaló que respaldarán a la UNAM en sus resolutivos.



“Coincidimos con el rector de la UNAM en que el plagio de una tesis no es menor, es reprobable y pone en entredicho la ética de quien lo comete. Nuestro respaldo y confianza a la investigación que lleva a cabo el Comité Universitario de Ética. ¡Yasmín Esquivel debe renunciar!”, destacó en sus redes.

Mientras que el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez indicó que la UNAM es la única que se encuentra actuando en el caso. “La UNAM es la ÚNICA institución que está actuando. No reconocerlo es de una mezquindad tremenda”, dijo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/unam-son-reacciones-dicho-rector-graue-plagio-tesis-514486>